

Wussten Sie, dass ...

... in den letzten beiden Jahren fast alle Ersparnisse der Gemeinde aufgebraucht wurden um die Verschuldung nicht zu erhöhen?

... € 28.800,- für die Nachmittagsbetreuung in der Volksschule vom Land gefördert wurden und die Eltern die Beiträge in voller Höhe weiterzahlen müssen?

... der Beachvolleyballplatz aufgrund unserer Initiative endlich saniert wurde, aber noch immer nicht bespielbar ist?

... die Gemeindeführung unseren Vorschlag aufgenommen hat, und für den Gefahrenbereich Oberortsstraße / Feldgasse für die Fußgänger eine Lösung anstrebt?

Oktober 2012

Das war das Startevent zur Baumerersatzinitiative 100+
Seite 1

Parkplatzproblem Siedlergasse
Seite 2

Gutscheinaktion der Gemeinde neu
Seite 2

Das war das Startevent zur Baumerersatzinitiative 100+

Es ist vollbracht! Alle Jungbäume im Herrengarten sind befreit!

Am 29.09.2012 trafen sich 40 Helferinnen und Helfer im Herrengarten beim Fischerweg um den Verbisschutz und die stützenden Stahlstangen zu entfernen. Dabei stellten die Baumliebhaber fest, dass diese Maßnahme höchste Zeit war. Denn ein großer Teil der Stämme war unter dem Plastik mit Biomaterial gefüllt und an diesen Stellen wuchsen Wurzeln aus den Bäumen.



Bei Grillwürstl und Getränken versammelten sich anschließend alle Beteiligten und diskutierten über weitere notwendige „grüne“ Maßnahmen.

Alle waren sich einig: diese Aktion war echt toll!

Jetzt bleibt nur noch die Frage: Wann und wie geht's weiter?

Abwarten, bis das Frühjahr kommt!

Wir von Gramat Voran danken allen Helferinnen und Helfern und werden uns weiter dafür einsetzen, dass Gramatneusiedl noch lebenswerter wird!



GR Margareta Jeschko ✉ m.jeschko@migo.at

Zukunft braucht Initiative

Informationsblatt für Gramatneusiedl

Parkplatzproblem Siedlergasse: Gramat Voran Lösungsvorschlag abgeschmettert

Es wäre so einfach, wenn man nur will!

Im südlichen Bereich der Siedlergasse folgt der dichten Bebauung ein massives Parkplatzproblem, das ganz einfach zu lösen wäre. Nur wenige Meter entfernt ist genug Platz um Parkplätze auf gemeindeeigenem Grund herzustellen.

Wir haben der Gemeindeführung einen Vorschlag unterbreitet. Laut Auskunft in der letzten Gemeinderatssitzung im Oktober will diese aber offensichtlich keine Umsetzung!



Wir von Gramat Voran fordern die Errichtung von Parkplätzen am vorhandenen gemeindeeigenen Grundstück am Ende der Siedlergasse!

GR Erich Auer, ✉ auer.erich@gmx.net

Gutscheinaktion der Gemeinde neu geregelt 100 Euro pro Person. Aber für wen?

Willkür bei der Streichung von bedürftigen Bürgern unserer Gemeinde?

Was immer bei der Streichung der Weihnachtsgutscheinbezieher im Vordergrund stand, persönliche oder parteipolitische Interessen, wir von Gramat Voran wissen es nicht, denn es gab ja keine Gespräche und keine Diskussionen im Vorfeld! Und auch keine Gespräche im Sozialen Ausschuss Soziale Rahmenbedingungen waren es nicht, weil es keine Überprüfung und keine Regeln gibt.



**Wir haben ein offenes Ohr für sozial Bedürftige und bitten Sie:
wenn Sie jemanden kennen, der aus sozialen Gründen diese wichtige Unterstützung
braucht, melden Sie uns dies!**

Wir unterstützen gerne bei der Antragstellung ans Gemeindeamt.

GGR Julius Fellner ✉ juliusfellner@gmx.at